

Jiddische Lieder und Klezmer

Abend mit drei
tollen Musikern

Büßleben. Jiddische Lieder und Klezmer“ stehen am Sonntag, 3. September um 17 Uhr in der St.Petrikirche in Büßleben auf dem Programm. Zu Gast sind Valeriya Shishkova (Gesang), Sergey Trembitskiy (Klavier/Flöte) und G. Nepomnjaschiy (Klarinette).

Die in Moskau geborene und in Dresden lebende Solistin hat sich zu einer herausragenden Interpretin jiddischer Lieder entwickelt. Im Jahre 2012 wurde das Trio als deutscher Vertreter Preisträger des Internationalen Wettbewerbs der jüdischen Musik in Amsterdam. Im April 2012 erschien ihre CD „Mir gejen zuzamen“ und bereits 2007 im Rahmen der „11. Jiddischen Musik- und Theaterwoche“ sang Shishkova erstmals und mit großen Erfolg einen Zyklus eigener Lieder nach Gedichten der israelischen Schriftsteller Lev Berinsky und Michoel Felsenbaum. Es wird also ein hochinteressanter Abend mit drei tollen Musikern versprochen.

► Sonntag, 17 Uhr, Eintritt 10 €, ermäßigt 8 €

7A 31.08.2017